



www.mg.co.id

Maignan Kalah dari Donnarumma?

MILAN (IM) - AC Milan dinilai mengambil keputusan tepat dengan melepas Gianluigi Donnarumma dan merekrut Mike Maignan sebagai gantinya. Namun agen Donnarumma, Enzo Raiola menilai kiper Prancis itu tak lebih baik dari kliennya.

"Maignan bermain dengan sangat baik, dia adalah kiper utama di Timnas Prancis, dan dia memberi dampak dengan melakukan sesuatu yang penting di Italia. Namun, saya tidak akan mengatakan dia adalah sebuah peningkatan dari Donnarumma. Saya tidak ingin melebihi-lebihkan, tapi menurut saya keduanya tidak bisa dibandingkan saat ini," kata Raiola dikutip Football Italia.

Ia menyebutkan Donnarumma merupakan kiper yang tidak diragukan lagi kemampuannya. "Gigio adalah penjaga gawang terbaik di dunia, semua pelatih kiper yang pernah bekerja dengannya mengatakan demikian. Bagi mereka, Gigio adalah talenta yang sulit dijangkau. Real Madrid menginginkannya ketika dia berusia 17 tahun, tetapi dia menolaknya demi Milan setelah melihat

lemari trofi (Madrid)," jelas sepupu mendiang Mino Raiola tersebut.

Donnarumma hijrah ke Paris Saint-Germain secara cuma-cuma pada musim panas 2021 usai kontraknya habis di Milan. Rossoneri kemudian mendatangkan Maignan yang baru saja membawa Lille juara Liga Prancis.

Secara finansial, Maignan adalah bisnis yang bagus karena dibeli dengan murah namun punya rekam jejak berkilau. Di musim pertamanya bersama Milan, ia langsung meraih scudetto, sesuatu yang tak dapat Donnarumma selama enam musim di sana.

Kini, Donnarumma juga sudah memenangkan dua gelar Liga Prancis bersama PSG dan melanjutkan statusnya sebagai kiper utama Timnas Italia. **vit**

MIKE MAIGNAN, Kiper AC Milan



Amadou Onana Dalam Radar Arsenal

LONDON (IM) - Arsenal ingin menambah kekuatan di lini tengah. Pemain Everton, Amadou Onana kabarnya masuk dalam radar. Namun apakah Everton mau melepaskannya?

Arsenal masih ditinggal Thomas Partey. Sang gelandang bertahan alami cedera hamstring sejak November tahun lalu dan harus menepi. Partey juga kabarnya diincar beberapa tim Arab Saudi dan Juventus.

Sebenarnya Arsenal masih punya pemain baru seperti Declan Rice, Mohamed Elneny dan Jorginho untuk mengisi posisi tersebut, tapi dilansir Tribuna, Rice akan diplot lebih ke depan untuk menambah daya serang.

Jorginho dan Elneny jarang mendapat menit bermain. Malah kini, Elneny balik memperkuat Timnas Mesir untuk berlaga di Piala Afrika 2024.

Onana merupakan gelandang bertahan, yang baru dibeli Everton dari Lille pada musim panas 2022. Everton menebusnya seharga 35 juta Euro atau setara Rp595 miliar.

Pemain berpaspor Belgia itu punya tinggi 1,9 meter. Itu kan

Onana kuat dalam berduel udara. Dirinya sudah bermain sebanyak 49 kali di Liga Inggris sejauh ini, alias selalu jadi pilihan utama The Toffees.

Amadou Onana masih terikat kontrak bersama Everton sampai musim panas 2027. Harga pasarannya kini ada di angka 50 juta Euro atau setara Rp850 miliar.

Sebenarnya masalah yang dihadapi Arsenal bukan hanya di lini tengah. Di sektor penyerangan, mereka juga bermasalah. Terbaru, Arsenal tersingkir di babak ketiga Piala FA usai dikalahkan Liverpool.

dengan skor 0-2. Pasangan Mikel Arteta itu cuma berhasil bikin satu gol dalam 61 kali percobaan di tiga pertandingan terakhirnya berakhirlah kekalahan.

Amadou Onana

Pemain Everton

ingin yang dengan

vit



Selebrasi Hayden Hackney usai mencetak gol ke gawang Chelsea.

Middlesbrough Bikin Chelsea dalam Situasi Sulit

"Saya pikir kami mengelola ruang dengan baik, mereka mempunyai beberapa peluang dan kami harus memanfaatkan keberuntungan kami," kata Michael Carrick.

MIDDLESBROUGH (IM) - Middlesbrough mengalahkan Chelsea pada leg pertama semifinal Carabao Cup yang tersaji di Riverside Stadium, Rabu (10/1) dinihari WIB. Kemenangan Middlesbrough ditentukan oleh Hayden Hackney di menit ke-37.

Chelsea pun dalam posisi yang sulit, sehingga dituntut untuk menang dengan selisih dua gol di leg kedua nanti untuk lolos ke final. Leg kedua bakal berlangsung di Stamford Bridge pada 24 Januari mendatang.

The Boro tampil solid sebagai sebuah tim meski kalah kualitas dari Chelsea. Pasalnya materi pemain kedua tim memang terlihat jomplang. Mengingat Middlesbrough ini bermain di kasta kedua.

Di laga itu Chelsea tampil begitu dominan dengan mencatat-

kan 68 persen penguasaan bola dibanding Middlesbrough yang hanya 28 persen. Si Biru juga tampil menekan dengan melepas 18 tembakan lima mengarah ke gawang. Sementara, Middlesbrough hanya bikin enam tembakan dengan dua on target.

Solidnya lini pertahanan dan efektivitas jadi kunci kemenangan tuan rumah. Manager Middlesbrough, Michael Carrick jelas bangga dengan torehan anak asuhannya. "Cara pemain saya bermain bersamanya sangat istimewa dan membuat saya bangga melihatnya. Senang sekali melihatnya dan perasaan yang luar biasa," ujar Carrick dikutip dari BBC.

Mantan pemain MU ini menilai skuadnya telah menunjukkan bermain sebagai sebuah tim yang solid. Permainan kolektif Middlesbrough inilah yang

mampu merepotkan Chelsea. "Saya pikir kami mengelola ruang dengan baik, mereka mempunyai beberapa peluang dan kami harus sedikit memanfaatkan keberuntungan kami. Kami harus menunjukkan segalanya dan saya sangat antusias," tuturnya.

Kemenangan ini jadi modal bagus untuk Middlesbrough menyongsong leg kedua di markas Chelsea. Mereka butuh hasil imbang untuk melaju ke final. "Saya tahu apa artinya ini bagi semua orang, sungguh luar biasa bagi saya melihat begitu banyak orang begitu bahagia dan ini sangat istimewa. Tapi masih ada leg kedua. Kami harus berjuang agar bisa lolos ke final," ujarnya.

Dengan kemenangan ini, berakhir sudah penantian panjang Middlesbrough untuk membobol gawang Chelsea. Middlesbrough memang punya catatan buruk menghadapi Chelsea. Klub Championship itu selalu kalah dari London Biru dalam 9 pertemuan terakhir tanpa bisa mencetak gol.

Middlesbrough tak hanya mengakhiri puasa gol dan kemenangan atas Chelsea, tapi

juga jadi tim kasta lebih rendah pertama yang menaklukkan The Blues dalam 9 tahun terakhir.

Hackney pun jadi pemain Middlesbrough pertama yang membobol Chelsea sejak Mark Viduka melakukannya pada Agustus 2006. Squawka mencatat, butuh waktu total 846 menit bagi The Boro untuk kembali mencetak gol ke gawang Chelsea.

- Chelsea gagal memetik kemenangan saat bertandang ke markas Middlesbrough di leg pertama semifinal Piala Liga Inggris 2023-2024. Kekalahan tipis itu lantas membuat sang pelatih, Mauricio Pochettino murka.

Sementara manajer Chelsea, Mauricio Pochettino mengaku kecewa karena merasa yakin timnya bisa mendapatkan hasil lebih baik. Kendati demikian, ia menilai hal wajar dalam sepak bola jika sebuah tim bermain bagus, tetapi tidak mendapatkan kemenangan.

"Saya kecewa karena saya pikir kami pantas mendapatkan hasil lebih baik. Terkadang Anda bermain bagus dan menang, terkadang kami

bermain bagus dan kami tidak cukup klinis," kata Pochettino dikutip dari Football London.

Pelatih asal Argentina itu pun mengatakan Chelsea sedang dalam proses pembentukan tim, sehingga sulit untuk menerima kekalahan. Ia menyebutkan kesalahan fatal yang tidak seharusnya dibuat oleh pemainnya dan harus dibayar mahal dengan kekalahan.

"Itulah prosesnya. Selalu dalam proses ketika Anda sedang membangun tim itu sulit. Kami membuat sedikit kesalahan dan kebobolan gol yang seharusnya itu tidak terjadi," ujarnya.

Pochettino, mengakui timnya tidak tampil tajam dan membuang peluang. "Sulit membicarakan penampilan kami. Kami menciptakan beberapa peluang, namun kami tidak cukup klinis. Paruh pertama musim ini, kami telah menciptakan beberapa peluang, namun kami belum menang karena kami tidak cukup klinis, kami harus terus berusaha," kata Pochettino kepada BBC. **vit**

Ini Tekad Werner di Tottenham

LONDON (IM) - Timo Werner resmi bergabung dengan Tottenham Hotspur dengan status pinjaman hingga akhir musim ini. Werner, yang pernah membela Chelsea pada 2020-2022, memiliki opsi dipermanenkan pada musim berikutnya jika tampil sesuai harapan.

Bersama Chelsea, ia akan menjadi andalan tim asuhan Ange Postecoglou di lini depan selagi Son Heung-min dan James Maddison absen.

Nama pertama sedang menjalani tugas negara membela Korea Selatan di Piala Asia, sedangkan yang kedua dibekap cedera. Werner juga bisa memanfaatkan kesempatan ini untuk membangkitkan kariernya di RB Leipzig yang tengah redup musim ini.

"Banyak hal yang menarik saya ke sini, pertama adalah pembicaraan dengan manajer. Saya pikir itu adalah perbincangan yang bagus, dia langsung mem-

beri saya perasaan bahwa saya perlu bergabung, sesuatu yang ingin saya rasakan saat bicara dengan manajer dan juga taktik serta gaya bermain, bagaimana cara dia ingin timnya bermain, bagaimana dia membiarkan timnya bermain," ujar Werner, dikutip situs resmi klub.

Werner juga punya kesempatan memperbaiki namanya yang sempat dicap 'gagal' di Chelsea. Meski membawa The Blues meraih sejumlah trofi, salah satunya Liga Champions, namun jumlah 23 gol dari 89 laga yang ia sumbangkan saat itu dinilai tak sesuai harapan.

"Tujuan saya adalah meraih kemenangan di liga ini dan mungkin bisa meraih gelar. Sewaktu saya ber-

gabung dengan klub lama saya (Chelsea), saya juga bilang ingin menjadi pemenang dan meraih gelar.

Akhirnya kami memenangkan Liga Champions, jadi saya pikir tak begitu buruk jika saya datang untuk memenangkan gelar di sini," tandas Werner. **vdp**

Ini pat tur but

Dalam wawancara dengan Movistar Plus+, Valverde ditanya apakah tertarik untuk pindah ke Arab Saudi secara permanen. Namun gelandang Uruguay itu menolaknya.

"Sangat tak mungkin bagi saya pindah

Valverde Ogah ke Arab Saudi

MADRID (IM) - Federico Valverde mengaku bahagia di Real Madrid. Ia pun tak tertarik mengikuti jejak sederet bintang Eropa yang hijrah ke Arab Saudi. Seperti diketahui, sederet nama besar sudah bermain di sana, termasuk eks rekan setimnya, Karim Benzema yang membela Al Ittihad.

Valverde dan Madrid sedang berada di Arab Saudi untuk menjalani Piala Super Spanyol bersama Osasuna, Barcelona dan Atletico Madrid. Valverde ditanya apakah tertarik untuk pindah ke Arab Saudi secara permanen. Namun gelandang Uruguay itu menolaknya.

"Sangat tak mungkin bagi saya pindah

ke Liga Arab Saudi. Tak mungkin. 10, 20 atau 30 juta tak akan mengubah hidup saya. Saya ada di Real Madrid, klub terbaik di dunia. Saya menyukai hidup saya di Madrid, sama halnya dengan keluarga saya, itu saja," jelas Valverde.

Masa depan Valverde sempat jadi spekulasi meski ia masih terikat bersama Madrid kontrak hingga tahun 2027. Bahkan, Chelsea menunjukkan minat untuk mendatangkannya berusia 24 tahun itu ke Stamford Bridge.

Namun Valverde menegaskan akan meninggalkan Madrid. **vdp**

Federico Valverde

Pemain Real Madrid



LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id

GRC board
Ahlinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com